



Velvet-concept.com

L'esprit du Bierr®

230 m²

Réf. 3087-D

2 350 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Antibes, située dans un environnement résidentiel prisé, au calme, cette élégante villa contemporaine d'environ 230 m² bénéficie d'une très belle vue mer et d'un magnifique jardin paysager. Dès l'entrée, une sublime perspective s'ouvre sur la piscine, le jardin et la mer en arrière-plan. Le niveau principal propose un vaste séjour / salle à manger lumineux donnant sur la terrasse et la piscine, une cuisine indépendante, une suite parentale de plain-pied. À l'étage, un agréable pallier mène à une spacieuse suite parentale possédant son dressing et sa salle d'eau et deux autres chambres avec ...

In Antibes, set within a sought-after and residential environment, this elegant contemporary villa of approximately 230 sqm enjoys a beautiful sea view and a magnificent landscaped garden. From the moment you enter, a stunning perspective unfolds onto the pool, the garden, and the sea beyond. The main level features a spacious and light-filled living and dining area opening onto the terrace and pool, an independent kitchen, and a ground-floor master suite. Upstairs, a pleasant landing leads to a generous master suite with dressing room and en-suite shower room, as well as two additional ...

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

